

NGO

Polsek Pacet Gelar Patroli Antisipasi Guankamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jun 28, 2024 - 10:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pacet, Polres Cianjur, melaksanakan patroli

antisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Guankamtibmas) di wilayah hukum Polsek Pacet. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Lihwana dan Aipda Puguh Triwiyono, yang bertujuan untuk memastikan situasi tetap kondusif dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 27 Juni 2024, atas arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M. Patroli ini merupakan bagian dari upaya Polsek Pacet untuk mencegah terjadinya tindak kriminal dan gangguan keamanan lainnya di wilayah tersebut.

Aipda Lihwana dalam keterangannya menyampaikan bahwa patroli ini dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga. "Kami melakukan patroli untuk memantau situasi dan memberikan rasa aman kepada warga. Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat mencegah terjadinya tindakan kriminal dan gangguan keamanan lainnya," ujarnya.

Aipda Puguh Triwiyono menambahkan, "Patroli ini mencakup berbagai area strategis yang rawan akan gangguan keamanan. Kami juga berdialog dengan warga untuk memberikan himbauan kamtibmas serta mengajak mereka berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan."

Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini dalam menjaga kamtibmas. "Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan adanya patroli ini, kami berharap situasi di wilayah hukum Polsek Pacet tetap aman dan kondusif," kata Kompol Hima Rawalasi Pratama.

Kegiatan patroli yang berlangsung hingga malam hari ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat dan meminimalisir potensi gangguan keamanan. Polsek Pacet akan terus hadir dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, demi kenyamanan dan ketenangan masyarakat.